

## Herren, Bezirksklasse, Gr. 3

SV Steinhausen-Rottum : Hürbler Sportverein  
Samstag, 02.03.2024, 15:30 Uhr

### Kusterer fixiert zwei Punkte für den SV Steinhausen-Rottum

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand der 9:3-Heimerfolg des SV Steinhausen-Rottum im Spiel der Herren, Bezirksklasse, Gr. 3 gegen den Hürbler Sportverein fest. Eine sichere Bank war an diesem Tag insbesondere das obere Paarkreuz des Heimteams, welches alle Einzel siegreich gestaltete und damit zum Erfolgsgaranten wurde.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Kusterer / Schad besiegelten mit einem 11:3, 7:11, 11:5, 11:7 gegen Amann / Heß den ersten Punkt für ihr Team. Salzer / Mayer holten mit einem 11:8, 8:11, 11:6, 11:7 gegen Heß / Pfaff einen Punkt für ihr Team. Trotz 1:0 Satzführung verloren Aßfalg / Kümmerle ihr Spiel gegen Mayer / Wiest letztlich in vier Sätzen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Mit 11:8, 8:11, 11:6, 11:6 siegte dann Patrick Salzer gegen Erwin Amann und gab dabei nur einen Satz ab. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Anlaufschwierigkeiten musste Florian Mayer zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Beim Stand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Michael Kusterer gelang es, Robert Wiest im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Sieg. Enttäuscht über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Anton Mayer war indessen Wolfgang Schad, obwohl er alles gegeben hatte. Somit gelang es ihm nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu seinen Gunsten zu entscheiden. Bei einem Spielstand von 5:2 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Beim 3:1-Erfolg von David Aßfalg gegen Joachim Pfaff ging nur Satz 1 verloren. Deutlich nach Sätzen war indessen die Drei-Satz-Pleite von Robert Kümmerle gegen Elke Heß. Beim Stand von 6:3 gingen die Spitzenspieler des SV Steinhausen-Rottum und des Hürbler Sportverein in die Box. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte daraufhin indes Patrick Salzer bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Karlheinz Heß. Zwar brachte Erwin Amann Florian Mayer phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Florian Mayer mit 3:1 durch. Michael Kusterer gelang es, Anton Mayer im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Sieg. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Mayer nun bei 4 Siegen und 8 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:3-Heimsieg somit sichergestellt.

Durch diesen Sieg hat der SV Steinhausen-Rottum in der Saison nun 8 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 09.03.2024 gegen die TTF Liebherr Ochsenhausen III bevor. Für den Hürbler Sportverein steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die SF Schwendi II am 09.03.2024 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 4:20 geht.

#### Statistik:

##### SV Steinhausen-Rottum

Doppel: Kusterer / Schad 1:0, Salzer / Mayer 1:0, Aßfalg / Kümmerle 0:1

Einzel: P. Salzer 2:0, F. Mayer 2:0, M. Kusterer 2:0, W. Schad 0:1, D. Aßfalg 1:0, R. Kümmerle 0:1

### Hürbler Sportverein

Doppel: Heß / Pfaff 0:1, Amann / Heß 0:1, Mayer / Wiest 1:0

Einzel: K. Heß 0:2, E. Amann 0:2, A. Mayer 1:1, R. Wiest 0:1, E. Heß 1:0, J. Pfaff 0:1